

Manuel Arturo Odria Amoretti.

MANUEL ARTURO ODRIA AMORETTI

Período de mandato: 29 de octubre de 1948 – 1 de junio de 1950

Partido Político: Presidente de facto

Nació en Tarma, Junín, el 26 de noviembre de 1897; falleció en Lima el 18 de febrero de 1974. Hijo de Arturo Odría Álvarez y Zoila Amoretti, se formó como militar en la Escuela Militar de Chorrillos, de donde se graduó en 1919 como subteniente de infantería. Tomó parte en el conflicto con el Ecuador en 1941, siendo jefe de Estado Mayor de la división ligera. Ascendió al grado de coronel en 1942. Fue subdirector y luego director de la Escuela Superior de Guerra. En 1946, como general de brigada, asumió como jefe de Estado Mayor del Ejército. Mientras ocupaba este cargo, fue convocado por el presidente Bustamante para ocupar el Ministerio de Gobierno y Policía en 1947.



Tarma, Perú.

ELBIBLIOT

El 27 de octubre de 1948 lideró el levantamiento armado que derrocó al entonces presidente Bustamante, quien fue expulsado del Perú pocos días de que la Junta tomara el gobierno. El 1 de noviembre de ese año, asumió como Presidente de facto del país. Llevó adelante una fuerte y sostenida política de represión contra los militantes apristas, valiéndose principalmente de la Ley de Seguridad Interior, que aprobó por decreto. Dejó el gobierno el 1 de junio de 1950 para alzarse como candidato en las elecciones presidenciales. Previamente, llevó a prisión a su principal opositor, el general Ernesto Montagne.

Ganó las elecciones de 1950, siendo el único candidato. Volvió a la presidencia tras haberla abandonado durante cincuenta y ocho días; permaneció al frente del gobierno peruano hasta el 28 de julio de 1956. En su segundo mandato, de carácter constitucional, sus acciones de gobierno favorecieron la economía nacional en el contexto de la guerra de Corea que tuvo lugar entre 1950 y 1953; aprovechó la demanda de minerales que se vendieron en grandes cantidades a la zona del conflicto. Desarrolló un programa de obras sociales que incluyeron la formación del Ministerio de Hacienda y la construcción de numerosas escuelas e institutos. A él se debe, también la construcción y puesta en funcionamiento del Hospital de Empleado y el Hospital Naval y Militar.

Ganó las elecciones de 1950, siendo el único candidato.